

Ressort: Reisen

Bauarbeiten auf der Strecke Hannover und Kassel haben begonnen

Hannover, 23.04.2016, 11:13 Uhr

GDN - Am Samstag haben die Bauarbeiten auf der Schnellfahrstrecke zwischen Hannover und Kassel begonnen. Die betroffenen Zugverbindungen fahren nach einem vorab ausgearbeiteten Fahrplankonzept.

"Die Züge des Fernverkehrs werden umgeleitet und haben daher verlängerte Fahrzeiten bzw. geänderte Abfahrt- und Ankunftszeiten", teilte die Deutsche Bahn mit. "Aufgrund dieser Bauarbeiten kommt es noch bis Sonntag, 8. Mai zu den genannten Einschränkungen im Zugverkehr zwischen Hannover und Kassel." Der Konzern bat um Verständnis für die anfallenden Verzögerungen und Beeinträchtigungen. "Die Deutsche Bahn bittet alle Bahnreisenden, sich vor Reiseantritt über ihre Verbindung aktuell auf bahn.de oder mobil unter m.bahn.de in der DB Navigator-App zu informieren und die Änderungen bei ihrer Reiseplanung zu berücksichtigen und ggf. frühere Verbindungen zu nutzen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-71401/bauarbeiten-auf-der-strecke-hannover-und-kassel-haben-begonnen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619